

DIE ZAHNSPANGE

Früher hatte man Zahnsparngen zum Herausnehmen. Dazu gab es eine Dose. In sie tat man die Zahnsparnge, wenn man etwas essen wollte oder zum Beispiel beim Sportunterricht. Das war ein bisschen blöd. Heute gibt es feste Zahnsparngen. Sie sind viel praktischer und – voll im Trend! Nach Tattoos, Augenbrauen-Ringen und Bauchnabel-Ringen kommt jetzt die feste Zahnsparnge groß in Mode. Manche Leute mit gesunden Zähnen möchten eine feste Zahnsparnge haben, weil sie das schick finden. Aber Zahnsparngen sind wirklich kein Modeschmuck. Zahnsparngenträger müssen alle zwei Wochen zum Zahnarzt gehen. Er zieht die Sparnge fester. Und das tut manchmal weh.



Auch Shaznay von All Saints trug eine Zahnsparnge

Entscheiden Sie, ob die folgenden Behauptungen dem Textinhalt entsprechen oder nicht! Markieren Sie mit einem ✕!

1. Früher durfte man in der Sportstunde keine Zahnsparnge tragen.
2. Zahnsparngen sind heute sehr modisch.
3. Menschen mit gesunden Zähnen wollen Augenbrauen-Ringe tragen.
4. Wer eine Zahnsparnge hat, muss vierzehntäglich zum Zahnarzt gehen.

RICHTIG	FALSCH

5. Das Festziehen der Zahnsperre kann manchmal auch schmerzhaft sein.

--	--

R